

かがやく瞳

上越市立南川小学校
学校だより
R2. 5. 21

顔を見る

学校を再開して約10日。休校を挟みますが、令和2年度になって約2カ月が過ぎようとしています。子どもたちは、少しずつ新しい学年・学級に慣れ、次のように様々な姿を見せてくれるようになりました。

- ・自分の新しい目標に向かってまっしぐら、いろいろな事にチャレンジしている子
- ・これまで張り切って過ごしすぎて、やや疲れが出始めている子
- ・友達や先生にも慣れ、自分の言いたいことややりたいことをどんどん行っている子
- ・わがままも出てきて、友達とのトラブルが出始めている子
- ・友達とのかかわり方を見つけられず、さびしい思いをしている子
- ・休校中の生活の疲れが残っているのか、ボーっとしている子 等々



これらの他に、一見元気そうでも、心の中に「もやもや」を抱えている子どももいるかもしれません。

そこで、職員間では、「とにかく子どもの顔をよく見よう」「一人の子どもの顔をいろいろな立場から見て、情報交換しよう」と話し合っています。そして、気になることがあれば、即座に声を出し対応を考えるようにしています。

新型コロナウイルス感染防止のため、私たち大人も心身ともに疲弊しがちですが、ぜひ、ご家庭でも地域でも、子どもの顔を見て、声をかけていただければと思います。ご理解とご協力をお願いします。

学校運営協議会委員

保護者、地域の皆様とともに子どもたちを見守り、育んでいきたいと考えております。よろしく
お願いいたします。(敬称略)

氏名	備考	氏名	備考
村田 郁男	学校運営協議会長	小林 金吾	西福島2区町内会長
小川 泉	下吉町内会長	惣塚 弘	西福島1区町内会長
大越 一也	下三分一町内会長	小瀧 貴志	PTA会長
望月 博	上三分一町内会長	重野 美幸	PTA副会長
白鳥 敏隆	青少年育成会議コーディネーター	牛木 洋子	南川保育園長
笠原 昇治	青少年育成会議コーディネーター	阿部 勉	南川小学校長
海老 要晃	民生委員・児童委員		

6月は「いじめ見逃しゼロ強調月間」です

新潟県では、「いじめ見逃しゼロ県民運動」を推進しています。これは「いじめをしない、許さない、見逃さない」意識を県民ぐるみで醸成しようという取組です。そして、その強調月間が6月なのです。（10月も同様です）

なぜ、6月なのか。いろいろと説はありますが、どうも人の脳の働きと季節が関係しているようです。脳内では、「安心ホルモン」であるセロトニンという物質が分泌されるという事です。6月は日照時間が変わる時期にあるため、セロトニンの分泌量が少なくなり、自分の心の変化、気分の変化に敏感になりやすい時期なのだそうです。不安を感じる人が多いだけでなく、攻撃性の高まりを感じる人も増えるということです。だから、私たち大人は、子どもたちが不安や攻撃性が高まる状態になりやすいという事を踏まえて、ゆとりある接し方をしたいものです。

これから、じめじめとした暑さが続く季節がやってきます。「安心ホルモン」のセロトニンの分泌量が少なくなることをご理解いただき、子どもたちに接していただくとありがたいです。もちろん、お気づきのことがあれば、すぐさま、学校にお知らせください。



学習参観のお知らせ ～7月6日(月)から10日(金)～

3密を避けるため、分散型の学習参観日(全日5限 13:50～14:35)を設定しました。来校をお待ちしております。なお、内容等詳細は学年だよりをご覧ください。

7月 6日(月) 1, 4年生

7日(火) 2年生

8日(水) 3年生

9日(木) 6年生

10日(金) 5年生

6月の主な行事予定

- 4日(木) 避難訓練
- 8日(月) 委員会活動(5・6年)
- 10日(水) 尿検査(二次)
- 12日(金) スポーツテスト(3・4限)
- 29日(月) 委員会活動(5・6年)



上越市立南川小学校

南川小学校 学校運営協議会

〒942-0145 新潟県上越市頸城区上吉414番地

